
 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 25/03/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno venticinque del mese di marzo si è adunato, in 

seduta ordinaria, su determinazione del Presidente del 24/02/2021 per trattare e 

deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a 

distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, 

convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 

Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Vice Presidente Aiello Andrea, assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 9,44 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto e 

Palazzo Daniele. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente Aiello chiede se ci siano interventi sulle comunicazioni. 

Il Cons. Lo Sardo vuole evidenziare la situazione disastrosa della Postazione 

Decentrata Borgo Nuovo, non per colpa degli impiegati ma per incuria dell’ 

organizzazione centrale. Si poteva e doveva trovare, per tempo. una soluzione visto 

che i pensionamenti erano ampiamente programmati. 

Ieri si è verificata che lo Stato Civile era vacante perché l’unico Ufficiale di Stato 

Civile presente era impegnato a celebrare un matrimonio all’esterno. 

Ringrazia la Responsabile che si è prodigata cercando di tappare i buchi tra mille 

difficoltà. 

Si dà atto che alle ore 9,49 entra il Cons. Stabile. 

Ritiene che il servizio di prenotazione non funzioni bene, in considerazione che un 

suo conoscente si è recato in altra Postazione in cui non ha trovato prenotati e ha fatto 

subito la cie senza attendere, mentre a Borgo Nuovo non erano disponibili 

prenotazioni sino a Giugno. Ritiene che queste situazioni debbano essere sanate.  

Si dà atto che alle ore 9,52 entra il Cons. Figuccia. 

Prega il Presidente di attivarsi affinché vengono risolti questi problemi. Ha saputo 

che vi sono postazioni chiuse e chiede di conoscere come siano impiegati i dipendenti 

di queste postazione. Auspica, altresì, che si solleciti la Prefettura per organizzare i 

corsi per gli Ufficiali di Stato Civile, bloccati da troppo tempo. 

Il Presidente Aiello si dichiara d’accordo con il Cons Lo Sardo e ritiene che dove 

un’Amministrazione è inefficiente debba intervenire la politica per rendere più 

efficienti i servizi. 

Ritiene che il Presidente debba convocare insieme ai dirigenti una conferenza dei 

capigruppo per cercare di risolvere i problemi della Circoscrizione. 

Si dà atto che alle ore 9,59 entra il Cons. Altadonna. 

Il Cons. Lo Sardo chiede se si possa convocare conferenza dei capigruppo per 

giorno 31 Marzo 2021. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1  
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1  
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1  


Il Vice Presidente Aiello evidenzia che ne parlerà col Presidente. 

Il Cons. Lo Sardo in merito alla richiesta di parere sul PRG, trattandosi di argomento 

molto delicato, desiderava proporre qualche iniziativa al Presidente e si riserva di 

parlarne in conferenza dei capigruppo.       

Il Cons. Altadonna si associa alla richiesta di conferenza dei capigruppo proposta 

dal Cons. Lo Sardo. 

Lo Stesso comunica che sono stati tolti stanotte i 12 cassonetti posizionati davanti 

alla Scuola Peppino Impastato e ciò è un ulteriore passo avanti nel processo di 

normalizzazione che si sta portando avanti ma che non è ancora terminato. 

Chiede che venga inserito all’O.d.G. nella conferenza dei capigruppo l’argomento 

relativo alla Commissione Speciale mercatini rionali. 

Il Presidente Aiello, evidenzia che si farà portavoce col Presidente delle richieste dei 

Consiglieri per la capigruppo e chiude la discussione generale. 

Si dà atto che alle ore 10,02 esce il Cons. Stabile. 

Il Presidente Aiello con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. 

Altadonna, Cavaliere, e Di Gesù. 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 10,04 entra il Cons. Stabile. 
Il Cons. Palazzo  propone di prelevare il Punto 3 dell’O.d.g. integrativo  urgente ad 

oggetto. Mozione “Richiesta di postazione mobile utile a disfarsi degli scarti e gli 

arbusti derivanti dalle potature stagionali nel Quartiere Borgo Nuovo” a cui si 

associa il Cons. Lo Sardo. 

Il Presidente Aiello alle ore 10,08 pone in votazione per appello nominale il prelievo 

del Punto 3 dell’O.d.g. integrativo  urgente a Firma del Cons. Palazzo ad oggetto. 

Mozione “Richiesta di postazione mobile utile a disfarsi degli scarti e gli arbusti 

derivanti dalle potature stagionali nel Quartiere Borgo Nuovo” Prot. n.216788 del 

19.03.2021,  l'esito è il seguente: 

Consiglieri presenti   n.9 

Assenti                     n. 1 (Teresi) 

Voti favorevoli         n. 9  ( Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Figuccia, Lo Sardo, 

Lucido, Palazzo e Stabile).                                   

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                    nessuno 

Il Consiglio approva il prelievo all’unanimità dei presenti. 

Si dà lettura della proposta. 

Il Cons. Palazzo evidenzia che a seguito della Conferenza di servizio tenutasi con il 

Vice Sindaco e i Presidenti delle partecipate è  emerso che il quartiere Borgo Nuovo 

ha il problema di smaltire i rifiuti prodotti dalle potature, il Presidente di Rap ha 

preso l’impegno di avviare questo servizio nelle more dell’attuazione del C.C.R., su 

richiesta formale del Consiglio di Circoscrizione. 

Con la mozione all’O.d.G. si è pensato di istituire il servizio due volte a settimana 

prevedendo due postazioni mobili, uno lato monte ed uno lato mare. 

Il Cons. Lo Sardo comunica che voterà favorevolmente la mozione finalizzata a 

consentire ai cittadini di disfarsi degli scarti delle potature. 

Ritiene che si possa specificare con un emendamento giorni e orari e valutare se 

possa bastare solo una postazione. 

Si dà atto che alle ore 10,20 esce il Cons. Stabile. 



Il Cons. Palazzo rappresenta che non ha voluto deliberatamente specificare né orari 

né giorni, per consentire a Rap di programmare il servizio secondo l’esigenze 

aziendali. 

Ritiene che sono necessarie due postazioni mobili perché il quartiere è molto vasto e 

presenta ampie zone verdi e che sia meglio richiedere  di più ed ottenere di meno 

piuttosto che chiedere di meno ed ottenerne ancora meno. 

Si dà atto che alle ore 10,23 esce il Cons. Altadonna. 
Il Cons. Lo Sardo si augura che gli orari  siano compatibili con l’esigenza dei 

cittadini.  

Il Presidente Aiello si augura che Rap contatti la Circoscrizione per concordare orari 

e giorni nell’interesse dei cittadini. 

Si dà atto che alle ore 10,26 entra il Cons. Stabile. 

Il Presidente Aiello chiude la discussione generale e sostituisce nel collegio degli 

scrutatori il Cons. Altadonna con il Cons. Stabile. 

Si dà atto che alle ore 10,27 entra il Cons. Altadonna. 

Il Presidente Aiello alle ore 10,27 pone in votazione  per appello nominale la 

Mozione a Firma del Cons. Palazzo ad oggetto. Mozione “Richiesta di postazione 

mobile utile a disfarsi degli scarti e gli arbusti derivanti dalle potature stagionali nel 

Quartiere Borgo Nuovo” Prot. n.216788 del 19.03.2021,  l'esito è il seguente: 

Consiglieri presenti   n.9 

Assenti                     n. 1 (Teresi) 

Voti favorevoli         n. 9  ( Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Figuccia, Lo Sardo, 

Lucido, Palazzo e Stabile).                                   

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                    nessuno 

Il Consiglio approva la mozione all’unanimità dei presenti. 

Si passa per ordine dei lavori al punto 12 dell’O.d.g. Mozione a Firma del Cons. Lo 

Sardo ad oggetto: “Rilascio pergamena ricordo per matrimoni civili celebrati nella V 

Circoscrizione” Prot. 126474 del 22.02.2021. 

Si dà lettura della proposta. 

Il Cons. Lo Sardo ricorda che nel passato, per il ruolo rivestito, ha celebrato diversi 

matrimoni e di aver dato agli sposi pergamena o targa a ricordo dell’evento. 

Tale usanza non è stata più seguita e, pertanto, ha pensato a tale idea affinché gli 

sposi possano avere un ricordo di questo giorno particolare della loro vita. 

Il Cons. Palazzo ritiene che la mozione sia importante per lasciare un ricordo agli 

sposi. 

Si dà atto che alle ore 10,34 esce il Cons. Figuccia. 

Il Presidente Aiello chiude la discussione generale. 

Si dà atto che alle ore 10,36 escono i Conss. Altadonna e Lucido. 

Il Presidente Aiello alle ore 10,36 pone in votazione  per appello nominale la 

Mozione a Firma del Cons. Lo Sardo ad oggetto: “Rilascio pergamena ricordo per 

matrimoni civili celebrati nella V Circoscrizione” Prot. 126474 del 22.02.2021. 

l'esito è il seguente: 

Consiglieri presenti   n.6 

Assenti                     n. 4 (Altadonna, Figuccia, Lucido e Teresi) 

Voti favorevoli         n. 6  ( Aiello, Cavaliere, Di Gesù, Lo Sardo, Palazzo e Stabile).                                   



Voti contrari             nessuno 

Astenuti                    nessuno 

Il Consiglio approva la mozione all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente Aiello alle ore 10,37 si allontana per impegni istituzionali ed assume 

la Presidenza il Cons. Anziano Lo Sardo. 

Il Presidente Lo Sardo chiede al Segretario la verifica del numero legale. 

Procedutosi alle ore 10,38 all’appello nominale, risultano presenti i Conss: 

Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Palazzo Daniele, F. Umberto Lo Sardo e 

Stabile Francesco. 

Il Presidente Lo Sardo constatato la mancanza del numero legale rinvia di un' ora la 

seduta alle ore 11,39. 

Procedutosi alle ore 11,39 all’appello nominale, risultano presenti il Presidente 

Teresi e il Cons. Lo Sardo. 

Il Presidente Teresi rinvia la seduta a domani per mancanza del numero legale. 

 

   

     Il Segretario                                                                Il Presidente 

Funzionario Amm.vo                                                         Teresi Fabio 

Francesco Castellana 
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